

RED COMPARTIDA

PADIERNA ROMPE A MORENA

Cué pasará con el aún alcalde de Cuauhtémoc, Néstor Núñez? ¿Fragmentará a su partido? Lo cierto es que es tal el descontento por la elección de Dolores Padierna para competir por su alcaldía que Núñez amaga con llevarse sus canicas al Partido del Trabajo. Ya comentan que el diputado local José Luis Rodríguez ha estado en diálogo con la dirigencia del PT para revisar las condiciones en las que podrían llegar acompañados de su tropa. Si se llega a ese escenario, fragmentarían el voto en alcaldías como Cuauhtémoc, Magdalena Contreras, Tlalpan y Álvaro Obregón, lo cual le daría grandes posibilidades de triunfo a la oposición representada por el PAN, PRI y PRD.

El diputado local de Morena, Emmanuel Vargas, lanzó una advertencia interesante: "No pactaré con ningún corrupto". ¿Con quién se pelea? Pues nada, que el mensaje, dicen, está dirigido al profesor René Bejarano, quien quiere impulsar a Arturo Barajas en el Distrito III local de Azcapotzalco y, de lograrlo, lo dejaría con las ganas de buscar la reelección en el Congreso de la CDMX. ¿Quién es Arturo Barajas? Pues es muy allegado a la familia de Dolores Padierna, en especial a su hermano Antonio Padierna.

Malas noticias para AMLO! La IP señaló que la reforma eléctrica puede terminar en letra muerta, por la gran cantidad de litigios que se presentarán en su contra y que habrá un sobrecosto del 26%, por otra parte, la banca nacional señaló estar lista para atender la demanda de crédito en 2021, pues

cuenta con 1.4 billones de pesos disponibles para prestar a proyectos viables, pero no todo son malas noticias, querido lector, Banxico mejoró su expectativa de crecimiento del PIB este año de 3.3 a 4.8%, en su escenario medio y hasta 6.7% en el optimista, pero advirtió riesgos en vacunación y bajas calificaciones de México y Pemex. ¿Lo lograremos?

Ya salió el peine con lo de la matrícula consular de Yamán Esquivel, ministra de la Suprema Corte; resulta que fue expedida por el cónsul Rubén Minutti en febrero pasado y básicamente se expide a los mexicanos residentes en el extranjero. ¿Puede residir en San Antonio una ministra? No, no se puede. Por cierto, Minutti fue promovido a consul por Marcelo Ebrard, el mismo que impuso a Esquivel como presidente del Tribunal Contencioso Administrativo del DF.

PD: A partir del 15 de marzo, estará como encargada de despacho de la Profeco, la subprocuradora de Servicios, Suri Romero, que será ahora quien asistirá a las conferencias matutinas del presidente.

